
PAG. 8 / f i r e n z e T<il. AmmlnUfraz.t W4.135. UFFICIO D I S T R I B U Ì ! Agenzia tAlbat, Via Faenza. Tel. 287.392 
REDAZIONE AMMINISTRAZIONE: Via Luigi Alamanni 41-43. Tel . Redaz.: 212.808 • 293.150 l ' U n i t à / venerdì 17 dicembre 1975 

Nel corso della seduta del Consiglio comunale 

Appello all'unità contro 
ogni tentativo eversivo 

L'introduzione del sindaco Gabbuggiani — Solidarietà alle vittime dei crimi
nali attentati — Grave atteggiamento della DC sui problemi urbanistici 

Telegramma del presidente Montemaggi 

Sdegno e condanna 
per gli attentati 

Prese di posizione in tutta la regione • Documenti dei 
sindacati - Ordine del giorno del Comune di Scandiccì 

Le forze democratiche, 1 
•indacatl , gli organismi elet
tivi della nostra cit tà e della 
regione hanno espresso con 
documenti e prese di posizio
ne pubbliche il loro sdegno 
e la loro condanna pjr i cri
minali atti di terrorismo di 
Roma e di Sesto S. Giovanni. 
Il presidente del Consiglio re
gionale Loretta Montemaggi. 
ha indirizzato al ministro del
l ' interno Francesco Cossiga il 
seguente telegramma: « / re
centi e gravissimi episodi eli 
banditismo politico di Roma 
e di Sesto San Giovanni ri
chiedono un ulteriore fermo 
intervento contro t nemici 
della democrazia die dietro 
le varie sigle operano per !o 
icardinamento di un Ubero e 
civile confronto politico. Nel 
momento in cui la follia di 
un gruppo di avventurieri al 
servizio delle forze eversive 
aggredisce la società italiana 
i« grave situazione economica 
e sociale — prosegue 11 tele
gramma — dovere di tutte le 
forze politiche e democrati
che è quello di rafforzare il 
ruolo delle istituzioni della 
Repubblica con un'azione 
puntuale e decisa ». 

Il telegramma del presiden
te del consiglio termina con 
le espressioni di cordoglio 
dell'assemblea toscana al cor
po delle guardie di pubblica 
sicurezza ed al familiari de
gli uccisi e con l'augurio di 
u n pronto ristabilimento per 
11 dottor Alfonso Noce. 

Anche la federazione pro
vinciale della CGIL-CISL-UIL 
contemporaneamente alla fe
derazione regionale, ha espres
so la propria condanna per i 

recenti episodi «che — dice 
in un suo comunicato — se
gnano di fatto una nuova 
pericolosa fase della strate
gia della tensione ». Il co
municato prosezue rilevati 
do che «vi e uno stesso ilio 
nero che collega questi episo 
di: la volontà di colpire lo 
istituzioni repubblicane e il 
tentativo di fermare il cam
mino del movimento dei lavo 
ratorl verso una nuova e pio 
avanzata democrazia » 

Dopo aver espresso il pro
prio cordoglio alle famiglie 
degli agenti e dei funzionari 
della PS uccisi, la federazio
ne CGIL-CISLUIL ed il co-
mitato provinciale di coordi
namento per la riforma della 
P S . sotolineano che i fatti 
di questi giorni ripropongo
no drammaticamente l'urgen
za di un riassetto delle forze 
di polizia, per consentire loro 
di svolgere la propria atti
vità In condizioni di cicu-
rezza e di efficienza, in un 
rapporto nuovo con le for
ze antifasciste e con tut t i 1 
cittadini e nell'ambito di un 
rinnovato impegno dello sta
to di difesa delia democrazia. 
Infine i due criminali atten
tati sono stati al centro del
l'ultima seduta del Consiglio 
comunale di Scandiccì. dopo 
che il sindaco. Renzo Pa
gliai. aveva inviato un tele
gramma alle famiglie delle vit
time ed al ministro dell'In
terno. 

Il consiglio comunale dopo 
eli interventi del sindaco. 
dei consiglieri Betti (PSD, 
Fabbri (DC). Spignoli (PCI 
e dell'assessore Castaldi ha 
approvato alla unanimità un 
ordine del giorno. 

Terminati i lavori di ampliamento dell'ospedale 

L'Oftalmico ha 100 anni 
Dedicato un reparto 

al compagno Montelatici 
Con le nuove strutture potranno essere visitati 150 
pazienti al giorno - Ampliamento del corpo medico 

L'ospedale oftalmico di via 
Masaccio ha compiuto cento 
ann i : nell'occasione è s ta to 
presentato Ieri 11 rinnovato 
complesso ospedaliero e il 
nuovo reparto operatorio, che 
è s ta to dedicato al compagno 
Giulio Montelatici, scompar
so lo scorso anno. 

L'ospedale oftalmico, che 
ha prestigio nazionale, ha vo
luto con questo gesto ricorda
re il nostro compagno, non è 
s ta to consigliere dell'ammi
nistrazione dell'ospedale, e 
che tan to ha dato al movi
mento operaio e a Firenze 
democratica. 

Alla manifestazione, oltre 
«1 presidente dell'oftalmico 
dottor Licio Nannoni, hanno 
partecipato i presidenti dello 
ospedale di Santa Maria Nuo
va e « Luzzi e Banti » di 
Pratolino. l'assessore alia Sa
ni tà del comune. Massimo 
Papini e lì vice sindaco Otta
viano Colzi, oltre a numerosi 
medici e ai membri del con
siglio d'amministrazione. 

I familiari di Giulio Mon
telatici sono s tat i guidati, in
sieme agli altri ospiti, in vi
sita alle nuove s t rut ture ospe
daliere, dal professor Ivan 
Esente, che ha illustrato le 
destinazioni dei nuovi locali. 

Con questa opera si è rea
lizzato l'impegno programma
tico del consiglio di ammini
strazione. verso un servizio 
sempre più adeguato e fles
sibile alle esigenze dei citta 
dlni. Anche l'oftalmico, co
me al t re s t ru t ture della no 
atra r i t ta , verrà fuso e ac
c o r a ;o con altr i ospedali. 
ver.-o il superamento degli 
ospedali monospecialisticì e 
per una qualificazione sanita
r ia sul territorio. Ma — come 
ha ricordato l'assessore P.i-
pini — è necessario non di
sperdere i patrimoni umani 
e tecnici, di riconosciuto va
lore anche in campo nazio
nale. come l'oftalmico. 

II progetto di ampliamento 
dell'oftalmico, che ha visto 
cosi la sua soluzione, ha per
messo di aumentare notevol
mente la capienza e le possi-
b i l i t i del centro. Si prevede 
che entro poco tempo gli am
bulatori permet teranno le vi
site a circa 150 pazienti ai 
giorno, rispondendo così m 
misura più adeguata alia do
manda . Anche il Corpo medi
co verrà ampliato. 

Il consigliere di amnv.iv-
strazione Del Corona, di fron
te al reparto ospedaliero, de
dicato a Giulio Montelatici. ha 
tenuto un breve discorso com
memorativo, sottolineando co
me un uomo che ha dedica
to tu t ta la sua vita alla li-
bcrtA, non poteva essere ri
cordato meglio che dedican
dogli un reparto ospedaliero 
dove si cura chi non vede. 
Montelatici, che a sedici an
s i Iniziava già la sua lotta 

per la libertà, deputato nel 
nostro partito, è scomparso 
nel settembre dello scorso an
no, ma la sua figura 6 resta
ta patrimonio del movimento 
operaio e democratico. 

Interrogazione 
comunista 
sulla crisi 

degli ospedali 
Sulla grave situazione 

degli ospedali italiani e 
su quelli toscani in parti
colare. : compagni Ciacci. 
Merzano. Belhnzcoa e 
Sgherri hanno presentato 
al presidente del Consi
glio dei ministri e a! mi
nistro della Sani tà una 
interrogazione in cui si 
afferma «che gli Ospedali 
italiani sono ormai arri
vati sull'Orio della parali
si per 1 » inadeguatezza 
dei mezzi a disposizione 
del fendo nazionale ospe
daliero istituito con la 
legge 386. il cui ammonta
re. a fronte di una esi
genza di almeno 3.500 mi
liardi. è di soli 2.700 mi
liardi «. Inoltre «come è 
s ta to denunciato dall'as
semblea darri', amministra
tori ospedalieri della To
scana, s: sono già create 
situazioni gravissime tan
to che in certi ospedali è 
s tata sospesa la fornitu
ra della carne, mentre 1* 
AGIP minace.a. in tu t t e 
le Regioni, di sospendere 
oompleta mente l'approvvi
gionamento di combustibi
le per :! riscaldamento se 
non verranno saldate fat
ture a r re : rat e da mesi ». 

Nell'interroirazione. mfi 
ne. viene segnalato che 
« '.e mancate rimesse alle 
Regioni delle risorse oc
correnti per il pagamento 
dei pesanti debiti ospeda 
lieri. rischia di provocare 
concretamente la chiusura 
dì reparti e una forte ri
duzione delle prestazioni 
specialistiche anche in se
de ambulatoriale *>. 

Per tanto gli interrogan 
ti chiedeno di sapere qua
li misure urgenti intende 
adot tare il governo per 
dare attuazione all 'ordine 
dei p o r n o votato dalla 
commissione sanità del 
Senato il 1. d.cembre 76. 
che imoeenava l'esecutivo 
a reperire i fondi neces 
s a n per l 'adeguamento 
del fondo nazionale ospe 
dal ero previsto dal CTPE 
per gli anni 1975 e 1976. 

Ieri è tornato a riunirsi 11 
consiglio comunale p?r ri
prendere la discussione sulle 
delibere di carattere urbani
stico (recupero spazi e aree 
I>er uso sociale» e per af
frontare la situazione all'uni
versità. In apertura di sedu
ta il sindaco hu ritenuto di 
dover richiamare l'attenzio
ne sulla tragica esplosione 
di violenza ispirata dalla stra
tegia del terrore 

Anche a Firenze imprese 
terroristiche hanno colpito le 
sedi del tribunale, di com
missariati di PS e, in queste 
ultime ere numerose agen
zie immobiliari, nonché l'as
sociazione della proprietà 
edilizia. Questa spirale del 
terroie e dell'odio, legata a 
gruppi eversivi comunque e 
lati sotto sigle di comodo. 
portano con .se la inarca rea
zionaria 

Gabbuggiani lia quindi ri
cordato come nel momento 
in cui le componenti politi
che democratiche prende cor
po la convinzione che i pro
blemi che travagliano la so
cietà si possono e si debbo
no risolvere attraverso la col
laborazione e l'unità, si cer
ca di introdurre con azioni 
che creano una acuta tensio
ne nell'opinione pubblica, 
elementi di esasperazione e 
di divisione nei rapporti po
litici e nella convivenza ci
vile. 

Questi attacchi — ha det
to — devono dunque essere 
combattuti duramente. 

A nome della città il sinda
co ha espresso il profondo 
cordoglio e la sincera solida
rietà ai familiari delle vitti
me, ai feriti e all'intero cor
po di pubblica sicurezza. Lo 
impegno di Firenze, che ha 
già respinto energicamente 
nel passato ogni tipo di pro
vocazione e di squallido tep
pismo, continuerà con deter
minazione e fermezza. 

Dopo l'intervento del de Bo-
si ha preso la parola il com
pagno Biechi (PCI> per as
sociarsi alle parole del sin
daco. Landò Conti (PRI) ha 
auspicato « l'unità di tut te le 
forze democratiche». Valdo 
Spini (PSI) si è associato al
le parole del sindaco. Il neo-
capogruppo della DC Gianni 
Conti ha obiettato che l'ar
gomento non era stato di
scusso nella conferenza dei 
capigruppo, ma. gli interven
ti di tut t i i rappresentanti 
dei vari gruppi, hanno di
mostrato l'infondatezza di ta
li osservazioni. 

E' iniziata quindi ia discus
sione sulle delibere urbani
stiche. Richiamandosi alle 
richieste avanzate dai consi
glieri di alcuni quartieri (ri
chieste che. come abbiamo 
rilevate ieri non erano sta
te sottoposte al parere dei 
consigli medesimi ed aveva
no il carattere di una inizia
tiva strumentale) il sindaco 
ha confermato che l'ammini
strazione sottoporrà al pare
re dei consigli quando que
sti saranno insediati (e la 
cosa, come è noto, avverrà 
ai primi di gennaio! e le va
n e delibere consiliari 

I provvedimenti urbanisti
ci in esame hanno un gran
de carattere di urgenza per 
tutelare appunto nel superio
re interesse pubblico il re
siduo patrimonio delle ulti
me aree libere rimaste alla 
cit tà per dotarsi di quelle 
superfici minime, previste in
derogabilmente dalla legge. 
per gli spazi pubblici e per 
quelle riservate alle at t ivi 'à 
collettive, a verde pubblico e 
a parcheggi, nell'ambito di 
una graduale riqualificazio
ne del territorio. E' noto che 
una delle tre delibere in que
stione riguarda le varianti 
al piano regolatore per le 
aree a carat tere produttivo 
e commerciale: si t ra t ta in 
sostanza di recuperare il mas 
simo passibile di aree pub 
b'.iche in rapporto alle pre
visioni ormai superate del 
piano regolatore del '62 

I servizi indicati in quel 
piano erano d: poco supe
riori ai 12 metri quadrati 
per abitante. Con la delibe
ra di salvaguardia si tenta 
di recuperare il più possibi
le gli spazi pubblici fino ad 
arrivare a 26 metri quadri 
per abitante ci significa che 
non saranno consentite lot-
f.7zaz.on: e ristrutturazioni a 
carat tere a b . t a t u o nelle /o 
ne produttive e commerciali 
(industriali e artigianali» sal
vo che per la rea'.izztizionc 
di servizi pubblici. (Fa ecce
zione la variante di Uificdi». 

Dopo un 'amp a d.scuss.one 
su"..e proc^clur.' d i .-ogu.re 
ic.cè se andare avant. sulla 
d.scu.v>:one oppure rinviar.a» 
è stato p o t o .'i vo: u .onc un 
ord.ne do'. g.omo presentato 
dal consigliere re pubblica no 
Conti che cheJov» appunto 
.; r.nv.o. R^.sp.nto l'ordine 
del giorno. : eruprj: d. m .io-
ranza <DC. PRI. P3DI e MSI 
hanno abomdonato l'aula. In 
assenza del numero ledale '.a 
seduta è stata d r u s a 

Questo atteggi \ mento sot
tolinea un metodo inacre: ta-
b.lc polche è assurdo abban
donare la seduta ogni qual
volta vi s a d.saccordo con le 
decisioni della maggioranza: 
il compagno Silvano Peruzzi 
(capogruppo del PCI» è sta
to preciso e farrno n<*l sotto
lineare questo atieg*:amonto 
delle minoranze. In part.eo-
'.Are ha r.cordato rome :n 
coni miss.one urhmist .ca s. s a 
svolto un dibatti to ampio e 
aspro su queste questioni e 
come nella conferenza dei 
c.vp-.srjDpo siano sta:? fissi-
te le da te per il d.battito 
stille tre delibero Non è as
soluta mente vero che la mag
gioranza non abbia tenuto 
conto delle r.chieste della mi
noranza i il dibatt . te infatti 
che doveva tenersi prima del
le elezione dei consigli di 
quartiere fu .-.poetato al 10 

dicembre. La conferenza dei 
capigruppo fu concorde nel-
l'indicare quella data. Dopo 
la relazione svolta il 10 di
cembre dall'assessore Bianco 
fu deciso di rinviare aurora 
il dibatti to al 13. Ieri invece 
le minoranze hanno chiesto 
un nuovo e inspiejabile rin
vio denunciando un metodo 
che è invece proprio loro. Fra 
le minoranze si sono notati 
comunque segni di differenza-
zione e di imbarazzo per una 
linea rigida e secrabile sul 
piano del metodo. 

Chiesta la 
gestione pubblica 

del Palazzo 
degli Affari 

L'a.s.->emblea dei soci della 
società per PZIOIII Centro de
gli affari ha approvato un 
documento presentato dai 
rappresentanti dell'ammini
strazione comunale (gli asses
sori Caiazzo e Ariani) dal 
presidente dell'ente provin
ciale del turismo Remo Cia-
petn. e dal presidente del
l'azienda di turismo x\ndrea 
Vcn Berger, con il qua 'e si 
ritiene urgente e non più di
lazionabile l'esigenza di ope
rare una immediata scissio
ne fra proprietà e gestione 
del Palazzo degli Affari. 
L'obiettivo è quello di salva
guardare la sua na tura pub
blica, evitando ogni e qual
siasi privatizzazione anche 
at t raverso un diverso asset to 
societario. 

Domani la conclusione 

settimana 
iniziative 
unitarie 

nelle scuole 
E' stata indetta dalle forze studentesche - Le mani
festazioni - Domani incontro con Wolf Biermann 

Non vuol essere cerio un revival sessantottesco, non si vo
gliono occupare gli Istituti scolastici e tanto meno è una 
scusa per disertare le lezioni. La settimana di lotta che si 
Ma svolgendo nelle scuole cittadine per iniziativa del movi
mento studentesco fiorentino, dei nuclei universitari socialisti. 
dei Collettivi Politici Unitari, dei comitati unitari di base ha 
come obiettivo — dicono gli 

Manifestano i custodi dei musei 
I.a cerimonia per la pre-v ì 

tazion:- al pub'ji.co f . in riti 
no del 1 (.Mainato Cri-.lo di 
Cimubue. chj rimase g.'ave 
niente danneggiai') durante 
la tragica alluvione del Y>'i. 
Ili avuto un prologo ini-on 
Mieto: i la\oratori dei lv:n 
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Era accusato di omicidio colposo plurimo i 

Condannato ad un anno ed undici mesi I 
il direttore deli7 oleificio Chelazzi | 

i 

Nel rogo dell'azienda morirono tre operai mentre altri due rimasero feriti j 
L'incendio nel 1974 — Tentata estorsione ai consolati del Cile e di Malta | 

Si è conclusa ieri mattina 
di fronte al tribunale di Fi
renze la drammatica vicen 
da dell'oleificio Chelazzi di 
Campiobbi, dove il 1G mag
gio del 1074 morirono tre tri •-
rai a causa delle tremende 
bruciature riportate nel ro^o 
di una parte dello stabili
mento. 

Il direttore amministrativo, 
Federico Chelazzi. di 30 an
ni. abitante n Fiesole, è sta
to condannato ad un anno ed 
undici mesi di reclusione con 
la concessione dei doppi be
nefici di legge. 

Uno spaventoso rogo si svi
luppò poro prima delle !."» 
di quel tragico lf> niiigp >. 
Una esplosione, molto proba
bilmente causata dall'esano 
usato nel ciclo di lavorazio
ne precedente l'incendio. Cin
que operai desìi otto che la
voravano nell'oleificio rim \-
sero orrendamente sfigurati 
dalle fiamme. Tre di questi: 
Dante Betti di 57 anni. Lui
gi Sarti di 38 anni, e Alfre
do Giannelli di 50 anni, mo 
rirono successivamente per .'e 
gravi ferite riportate. 

Il pubblico mini-toro. dottor 
Fleurv. chiedendo la condan
na del direttore amministra
tivo dell'azienda ha ricostrui
to tutta la drammatica vi
cenda. I tre operai furono 
investiti dalle fiamme r'ie 
uscivano anche dai tombi 
ni del piazzale. 

Due dei cinque operai *-;-
masti feriti si salvarono, men
tre gli altri Ire — come ab 
b'amo detta — d i e avevano 
il corno ricoperto per qua
si il 1*5 per cento da ustioni di 
terzo «:rado morirono nei clol
ni iii 'vess'vi. Dono una se 
rie di indagini e di OT;?T 
fu incriminato i' tY-rott••**•*> -,-»-
ministrati* o Fedcr.co Chela/. 
zi F-dj doveva r i ^ m n i - r e d 
onveidio colposo nlirirno. i • 
sioni colro-o gravi. ed .n 
cendio eolno-o. 

L'avvocato Tcrrnz o lìj- : 
t h e difendeva il C:n lazzi .:•?! 
la sua arringa h.ì Mieter, i o 
che eli -mniantì erano stati 
controllati 

Il tribunale però non IM 
accettato questa te-: ed i i 
condannato il Codazzi. 

• • • 

Spacciandosi per il cappel
lano delle Murate e poi pj r 
i! \ ice direttore delio stes-o 
carcere un detenuto .n per
messo dal carcere di La Spe
zia ha tentato di truffare il 
consolato cileno e quello di 
Malta. Chiedeva soldi ed abi
ti per un presunto profugo ci
leno rilasciato dal carcere fio
rentino dopo aver scontato 
una breve detenziorv per 
spaccio di droga. 

Il giochetto non è riuso to 
e quando Pietro Ramoni. 52 
anni, residente in provine ia 
di Novara si è presentato al 
consolato di Malta ha tro
vato ad attenderlo due fun
zionari della questura. E" sta
to denunciato per evasione. 
per sostituzione di persona e 
falsa identità. 

Oggi a Prato 
assemblea 
dei quadri 
sindacali 

Oggi, con inizio alle 9.H0 
nei locali del cinema Mocam 
bo di Grignano (Prato) si 
svolge l'assemblea dei diri 
genti e quadri sindacali in 
detta dalla FULTA per dista 
tere la situazione e le prospt-t 
t h e politiche del movimenti 
sindacale in riferimento, an 
che. agli incontri avvenuti t r i 
governo. Confi.niuMria e la 
t c s ind . o in rapporto aile 
già prt-annuru iate conv.)ca/ o 
ni del direttivo nazionale del
la federazione un i ta ra . in
trodurrà Paolo Quadretti, se
gretario regionale della CISL. 
concluderà alle ore 18 Rinaldo 
S:heda. segretario i n z o n .lo 
della CGIL. 

Ancora 
in scionero 
le modelle 

dell'Accademia 
Da qualche giorno modelle 

e modelli della accadein.a del
le beile arti e dei licei a n i 
.Mie; si rifiutano di farsi ri
t rarre datili allievi, hanno flè
t i-o tii scendere iti .-cioporo. 
Se.no due mesi d i e non li 
pagano per -r indisponibilità 
di bilaik o: cont.«.vaeranno a 
protestare fino a clic non ,-a-
-a:im> j-.è.iri di p iter ricevere 
lo superni o. Le i l m«KÌelle e i 
<l.ie modelli dei'a accademia e 
: 1 dei licei artist.ci non han
no 'u --ii'ia precisa colloca 
/ione all'interim delia scuola. 
lianni i n rapporto di lavoro 
primario, non percepiscono un 
.-alino f..-.30. vengono pagati 
ad ore. 

Incontro 
assessori 
toscani 

alla cultura 
Doman.. sabato, alle 10.30 

v -voliera in Palazzo Wv/mo 
un incont-o tra gli ;is-cs>-ori 
al'a cultura dei comuni capo 
1-ioiio di regione, per diseu'e-
re ed approntare ì problemi 
v onne-is] < on ie attività cui 
turali 

L'incontro. promo->-o dal 
- adaco del Comune di Fuvn 
ze. costituir.» una oècaMf.ne di 
<i.battilo >ul ruolo del'.'t.ite lo 
cale e sa. suoi rapporti tuli 
'o -tato ne'la pro-peti.va «lei 
dec.'iilr.uiv ito istituzionale 
northé su'1'atteggiamento di 
fi onte all'- t r.l'orine Ì- por for-
m'ilaiv fo .ur t te pro;>i>te di 
intese <i; tm •"dinamcntt» na
zionale tra nii enti. 

Mudenti — il rilancio di una 
serie di iniziative che vanno 
dal rinnovamento del conte
nuti culturali della scuola ai 
problemi dell'occupazione 
giovanile, dalla costruzione di 
nuovi spazi culturali alla rior
ganizzazione del movimento 
degli studenti. 

In tut te le scuole si stanno 
svolgendo assemblee su questi 
temi, spettacoli teatrali e ci
nematografici. iniziative cul
turali gestite dagli studenti, 
ore di lezione mterdisciplina-
i\, dibattiti sulla condizione 
giovanile e femminile Al li
ceo .scientiiico '< Leonardo Da 
Vinci » ad esempio e stata 
dedicata un'intera giornata 
della settimana di lotta al 
problemi della donna. 

La i< sette uiorni " di lotta 
dei.'!, studenti l .oientmi sta 
registrando una partecipazio 
ne che va al di là delle pre-
vision; e che la.scia ben spe 
lare sulla possibilità di ìi-
pie.sa dell'iniziativa per il rin 
novaniento nel mondo scola 
.st.eo. 

La settimana .saia concili 
sa sabato 18 al Parterre di 
Piazza della L:l>ertà con una 
inanileMazione che. nci lcan 
do l'impostazione generale 
dell'iniziativa, alternerà ino 
menti specificamente politici 
ad altri di ricreazione e con 
una valenza ed un simore Ior-
temente politico. I dibattiti e 
le assemblee sui problemi de
gli studenti saranno interval
lati da .spettacoli teatrali e ' 
recital di canzoni. Nel pro
gramma per la manifesta
t o n e di chiusura .spicca l'in
contro col cantautore tede
sco Wolf Biermann 

Questo il programma det
tagliato delle iniziative previ
ste per domani sabato 18. Alle 
0 manifestazione degli studen
ti con concentramento in 
Piazza Santa Maria Novella; 
alle 11 al Fa r t ene , dibattito 
sui movimento degli studenti; 
alle 12 spettacolo teatrale del 
gruppo Teatro-Scuola di 
Scandiccì. verrà rappresenta
ta la «Gahloide». 

Il programma riprende al
le 14.30 con uno spettacolo di 
musica popolare col gruppo 
de «11 Tornasole»; alle 15,110 
spettacolo di musica folk in
ternazionale col gruppo c.Wi-
sky Tzail». Alle lfi.30 si svol
gerà l'incontro degli studenti 
fiorentini col cantautore Wolf 
Biermann: sarà il secondo 
approccio nel giro di una set
timana tra l'artista tedesro 
e la città. Alle 18,30 si svol
gerà un concerto jazz con 
Mano Schiano, Gaetano Li 
guon. Piero Borri; alle 21.15 
dibattito sull'occupazione gio
vanile con la paitecipazione 
dei movimenti giovanili e del
la Federazione sindacale uni
taria. Alle 22.30 la manife
stazione detih studenti M con
cluderà con uno spettacolo del 
Canzoniere Firenze Ovest. 

Concluso il corso di formazione dell'ECAP-CGlL 

Come si programma in «braille» 
Seìte ciechi sono d iven ta t i tecnici p rove t t i - Un termina le r ice- t rasmit tente 

fil partitcr) 
F." \ o : n o ; a ' o per queMa >i-

ra aile ore Li l.i ! ' . :m :,.ov n-
c:ale dei lavoratori comi»'.:.-'. 
por d.scj ' . i .e 5J. .««..itieii'." 
v» d g * l'imz.atwa del ;>jrt.^ > 
nei lur,;}hi di ]err>m i-i mr-.i-r-
Vt alla crisi f: i r i T m e a'1-'' 
lutte dei lar'>ra:on ». (\ i_- . 
dora l'attivo :1 tompa-ino Mi 
chele Venturi. 

E' stato r.nv.ato a d.ra n'.i 
destinarsi l'attivo ~\I\\.Ì rifor 
ma deiUi sc.:-o'.a media su;v 
r;ore. fissato per t;^^.. a c.i ; 
-.i »!. i'.: mac-i-ii ">.»-! "irr> r.'.a 
Ti d e l i .o . l la jJ l . . j ì ì . i .^ ^.1 

E' morto 
il baritono 

Nava 
Si è --jX.ìto Ettore Naia . '>.: 

ritono f.orent no -tro.ièo'.o <M1-
ìa malattia a Tri anni. Aveva 
.n.z.ato la >ua c a r r a r a r.v. 
1930 ed a Vi va -.ab.to ri.-eOs.-i 
granii -.lèv. e--. i.eì.'A'da ». 
nella i C . i r m . : i i , con i l pa
gliacci » e ia n.inuro-t- altre 
opere. 

Profonc-amccite an: fa-è-.M.a 
rifiutò nel 19<8 un mtar.co .a 
Gcrman.a. N'cgl. ultimi a m i 
aveva c.irt.ito .a a'.cjn: con 
ter t . in l r.ione Nn.ot .^i «li.ve 
aveva .mene :nci-o di-v.v.. 

I I.I •-. vedrnti po.-.snnf' e.--
t-jre ut. ' .^ziti ne.l'.nl.irm-.'.. 
i a Qjestri i'indic.iz.oiie sca-
Kir.ta da una nv.z.a;.va svol 
tas. r.v.; .->alone de.la CGIL 
rs:ci..-..e ai terni.r.t di un 
eor.-o d: formaz.or.e p-.-r prò-
" a m m v o r : non vedenti or-

«;-.r.:zzato dall'ECAP CGIL. 
La dimcx-traz.one cornp.e'a 

un iur.jro lavoro di pr^pn . : 
7.cr.c d j r v o c.rc-ì due anni 
.:-. c u i'ECAP na lavoralo 
ro ut.' e ' I O-n ' • .\: •: 
ro Or.dc. rie'. CN'VCE di P . s . . 
tic-I CN'it. nel npìr ' : iT. an - .o 
L-Tjz.iT'r.e rie:.-, R^z.or/-. rit. •. 
FI M. ri-V~t L'n.one I*a.:an i 
C.ccr . ór la JKM e d. ì . ' r e 
re J i rn: 

A. •errn'T.e de. rorso c-:-*-
t-"1 t .cch: st'iio d. .en*at: prò 
-.«•::. nrorramrr.aTon. dirr.o 
-•r.tr.d) f .v\ rr.od :.•'ir.d"» •.'. 
;trrr..na.f ronr .a . - , ?.. ^ ; ; : 
t. ;o-n:c: r>ossorio es.-ere fa-
c..inerite .- iperat I tecr.:c. 
d e i SAGEM hanno me--o 
.i ri.spos.z.ane un termina!--
e'.ofrcn.co p-r .-oal/are CA 
r i f e r ì «brai . .e*. riv.s*..;-,?.:o a 
(.ecr-:. e co i . e rvo dirett.» 
mente f or. P..- Ì. 

Lo -•. i.uor.0 d. .ir. terni.:ia'-
-:;o:r,-..-m t'eate- comprenda 

una tasi.era. un perforatore, 
un lettore di nastro ada'M-
to per fc-.-ere usato da un cie
co e cast.tu sce un term.n-V.e 
f B.'A. .e» che p^ò essere di 
ret tamente c e l i a t o ad un st-
.-:ema d. t r i t t i r r . m t o d-'Tin-
turnazione Questo termini-
.e v f .wr . ' e or> trito a; r.c.n 
v^dè.-.t. . i t.-.tt rprt '.A? or.e d:-
retta e '?. rr^f^-i A nar.to de; 

E" per que.-to e ne .ECAP-
CGIL lia dei..so d. acqueta
re tin ttrni.r. ile d: tal: d.rr.o.n-
Mon. per co.ts.r.t.re un i-o 
d.retto a. non vedenti, per *c 
c e s a r e '. * p v r-.i'/rh d: i p 
prendere i -..Memi d. tia.sm..--
.-.o..e i pt r prudarrc m<itt:-

-. i"e B".t...e con velocità 
:.. .- ' . .ore 

L.n.z..«tiva d: .-"i: matti-
•i.i >• -' .',i aperta ti.i'. talu-
* i d. V.r.'.l.o lìtr.d.ne! .. del-
.t .-eJret< r..-. tìf-'.i CGIL re-
j.- 'iia.e. e fiai.'.ntt-r.v.nto di 
Lo.en/o M ir_'..v. dir- t 'orc del-

KCAP reJ.oMa'.o. :'. q in .é ha 
r m i r r a to \v r.f<-c.s.> • i di uno 
- i .vfù pro:c v.rr , ile per 1 
' ii':'.. che hinr.o ncqu.s to 
' t"-'' .' i . l D i C ' , 1 t ' T i i { In1 n ? 
U V . I I . L ' . Ir. t o.ic.'j- ( .".•_• si 
può ser.z'a.tro a .'ferir, tre m e 
. ".ori v-dent: sono ..i gratin di 
.•i.-.v.ivfro a co:r.p-t: p" ir; i-
r; r.e'. '.:.fo>rrr..«'.:c.i. al d. la 
»:e.e proT-s.-ton. orma. * p. 
e i e ner loro e c.c? :'. t> e 
frn.c-ta e .'. ;.s.o*orap:?t.t 

Nuova sede 
deirazienda 

farmaceutica 
di Scandiccì 

Li d.r-. zrr.-^ de'.'.'az «.r.ria 
f.ìrrti.iooJT c\ mun:o.p»'.:zzrt'a 
ri S-^nd.er.. ha tra-.for.*o 1̂  
prop ' .a se.ie da v.a Turr: .t 
v a de.".e Nazioni Co.*e. an 
? i , i s*rada sta'a'.e • 67 .•. m 
Irh-al.ta O.mr» d: S a n d . j c i 
.Sor.o o.-n-.b.an. qamdi. anche 
. numeri telefon o: d: a'.ojni 
- " . z. Ercry : iu . r . i numer. 
,iT.m..ii-:r»?;or,i'. dir:z.i . ;e e 
n u r i z z . n o farmaco a t r o tei. 
T'.-̂ Vil 112 li i irfi : farmacia di 
Ct ; e ' ! .oa -.ari *ol 754952. :ar-
m a c a d. V r , j ; n e :»•.. 2òA>{4, 
f.«rmacia r, 3 i.-t'uinro aper
ta ) te.. 7543S1: ftrm.ir.a di 
S u i Bartolo In Tato 25V>32: I 
( a r m i c i di Caso'.lina Po.i 'e j 
• •. Greve lì.ìùSI. f i r m a c i d. i 
C.i-ìe.r.na no.d 754y54. l.tbo- i 
rator.o di .tna'.i.-i o.irìl4 _'.">.U28 i 

Manifestazione 
unitaria alla 
Dietopliarma 

MXLESCI - N'olia mattinata 
di ieri i dipendenti dell'in lu
stri.) farmaceutica D.etophar 
ma hanno f!-.ito vita ad V.I.I 
manif.'-ta/ion-- un.'.aria per ri 
chiedere il ritiro d« i l.conz a 
meni, attuati dalla d.ro/io.u-. 
ìno't-e i lavoratori hanno ri
vendicato < ho sia aperta :m-
int'iintamente una trittaf.va 
-, l'I.) n alt a forma az v nd ile 
pr»-« ritata il <~> <i tv mhro prò-
.-.imo. -e<iza proiiiuiiz-ah a 
pr.or.-.tiv_ho. 

TESORO - Il per.-onaV d< 1 
la direziono ;yov nciale del te-
-"-o ru Firoaze. noi"iimh.'n 
<i-1! i -• •; -n i 11 d. lott i ' i 
<i*tta fiala federazione ui.ta 
r a de.*', -*atal" "ia promo-so 
p-r - tniar i i a l> oro 9 uni 
a--i.Tiblea a;>srta a tatto lo 
torze -o^.r.l.. 

Domani dibattito 
siili' Italia 
di fronte 

alle elezioni 
europee 

Domani, sabato, alte ora 17 
si svolgerà un d ibat t i to sul 
tema: « L ' I ta l ia di f ronte alle 
elezioni poli t iche europee l'
In t rodur rà Lelio Lagorlo, pre
sidente della Regione Tosca
na, interverranno II senatore 
Piero Pieral l l . Con. Mar io Zn-
gar l ; l 'on. Luigi Granel l i , se
natore Enzo Bett lza. Modera
tore Dani lo Daddi. 

I l d ibat t i to ò promosso dui 
Cerde (Centro ricerche do
cumentazioni europea) e si 
svolgerà presso la sede del 
centro, in via Gino Cap
poni 4. 

Nuovi 
incarichi nella 

Federazione 
di Prato 

L'attivo dei segretari di se
zione della iederazione di 
Prato .s: è riunito nei giorni 
.scoiai per discutere l'anda
mento della campagna di tes
seramento e pia-.elitt.smo per 
il 1977. 

Rilevato il huon andamen
to del lavoro svolto per 11 
te.sseraniento di nuovi mili
tanti, è stato evidenziato co 
me un cosi signiiicativo sue-
ce-.-o .s.a la testimonianza del 
.sempre più ampio consenso 
che cresco intorno alla prò 
posta politico programmatica 
del partito. L'attivo è stato 
n'.ormato de'.'e decisioni p..> 
ÒP dal comitato federale di 
controllo, dopo un'amp:a ri
flessione. sullo strut ture de
fili organismi dirigenti, che 
ha portato <»d una r istmttu 
razione delie ^ unmisaloni di 
lavoro. 

Il Conntoto Federale e la 
Commissione Federale di con
trollo. tra l'altro hanno pie 
so atto, approvandola, del
la richiesta fatta dagli orga
nismi dirigenti del partito 
perchè il compagno» Alossan 
tiro Lucarini svolga compiti 
di direzione nelle scuole d. 
partito. In .sasutuzione de. 
compagno Lucanni ne!l;.i 
carico di membro della segro 
tona ò .stato chiamato, pol
le sue capacità, e i'esperien/a 
acquisita il compagno Rom.t 
no Losli. 

Sono inoltre stat i nomina
ti i nuovi responsabili di al
cune commissioni: Claud:o 
Martini e Fiorenzo Fiondi per 
la sezione dei problemi eco 
nomici e del lavoro. Mario D: 
ni responsabile della commis
sione del pubblico Impie
go. Rinaldo Razzoli, di quel 
la operaia. Paolo Filippi por 
la commissione agricoltura. 
Silvio Pizzicori per quella del
la piccola industria. Romano 
Loiri e Giuseppe S a r a c i n o . 
sono i nuovi responsabili del
la sezione organizzazione e 
p.opi-taiida. E u n a Moni: 
r.\ della commissione fem
minile. Aldo Nelli dell'uffi
cio diffusione « Unità ». Re
sponsabili della sez.one enti 
locali sono stati nominati Ro 
mano Boretti e Rodolfo Rin
freschi riolla sezione scuola e 
cultura Massimo Bortoloni e 
Donatella Gatteschi, per la se
ziono riforme Giuseppe Stea e 
Andrea Lulli. 

Comune di FIRENZE 

Avviso di gara 
Verrà .ridetta con '.a prc 

redara dell'art. 1 e Legge 
2 2 1973 n 14. la licitazione 
pr . ia ta per l'appalto de: la 
ver: d. ada t tamento ad uso 
-.to'.a-t.co dell'odif.c-.o po=to 
i.el V.a'.e Gramsci n. II. da 
.td.b.re a -ode della scuola 
med.a CARDUCCI - L. 232 
m.lioni 240524. Le Imprese 
possono ch.edere di essere 
invitate entro 20 giorni dal
la pubblicazione del presen
te avviso sai Bo'.lett.no Uff.-
e.a'.e della Regtone Toscana. 
cc-i domanda in bollo alle
gando valido ed idoneo cer-
t.ficaio di .scnz.one al'.'A N C. 
nella Categor.a ed importo 
corrispondenti. La domanda 
dovrà essere direi* a a que
sto Comune - R.partiz.one 
IX - D.Vi.sione Amm.nistrati-
va - a mezzo raccomandata 
del aerviz.o postale d: Stato. 

d'ordine del SINDACO 
Il V. Avvocato Capo 
(Avv. G. Tassinari) 

Ricevimento 
in Comune 

per gli 
ospiti stranieri 

0.*ei alle ore 18 si svolgerà 
in Palazzo Vecchio ì! trad'zjo 
naie ricevimento :n onore de 
gli ospiti stranieri a Firenze. 
organizzato dal comune e dal 
l'az.enda autonoma di turismo. 

Comune di San Casciano 
in Val di Pesa 

Provincia di Firenze 

Avviso di 
licitazione privata 

lì S.ndaco. at son«i de"'.' 
ar t . 7 della leggo 2 2-1973 n. 14 
rende noto eli*? '."Amministra 
z.ono d: San Casciano in V«l 
d: Posa :r.d.ra quanto prinrt 
una '.ic.taz.cne pr.vata p*"r 
ì 'appaito de. seguenti lavori 

IMPIANTO PER LA DI 
STRTBUZIOME DEL GAS 
NATURALE NEL TERRITO 
RIO COMUNALE. 

Impo—.o a ba-e d'asta 1*. 
re 433 009 000 

Tale Legazione verrà ef 
fettuata con il metodo di eu. 
all 'art 1 lettera a) delia lez
ge 14 1973. 

Le imprese interessate pos
sono pre-entare domanda. !n 
carta legale a questa Ammi
nistrazione. per essere invi
ta te alla gara entro 20 g-.or 
n: dalla data di pubb'.:caz:o-
ne dei presente avviso. 

Gli elaborati tecnici sono 
in visione presso l 'UfLco 
Tecnico Comunale. 

I-i richiesta d. Invito non 
vincola l'Amministrazione ap 
paltante. 
San Cascano :o Val di Pe>a. 
li 11 Ottobre 1976 

IL SINDACO 
(Vasco Affrwtl) 
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